

Paris, le mercredi 19 septembre 2018



A l'attention de Monsieur Olivier DUSSOPT
Secrétaire d'État auprès du Ministre de l'Action et des
Comptes publics

Monsieur le Secrétaire d'État,

Mireille JOUVE

Nous souhaiterions attirer votre attention sur les projets de fermeture des trésoreries de Peyrolles-en-Provence et des Pennes Mirabeau. A compter du 1^{er} janvier prochain, ces deux structures seront fermées au public qui sera désormais orienté vers les trésoreries d'Aix-en-Provence, pour la première, et de Marignane, pour la seconde.

Sénatrice des
Bouches-du-Rhône

En dépit des réponses qui nous ont été jusqu'ici apportées par la Direction régionale des Finances publiques, notre inquiétude demeure grande quant aux conséquences multiples de ces fermetures pour les habitants, les entreprises mais également les collectivités de ces territoires qui font pourtant montre d'un réel dynamisme et dont la population continue de s'accroître sensiblement.

Michel AMIEL

Pour justifier ces fermetures, votre administration fait notamment valoir le départ simultané de plusieurs agents, pour des motifs divers, au sein des trésoreries concernées. La mobilité des agents est pourtant une composante constante de la vie d'une administration. Celle-ci ne saurait être considérée comme une entrave durable à leur fonctionnement.

Sénateur des Bouches-
du-Rhône

La dématérialisation progressive des procédures de gestion et de contact est également mise en avant. Celle-ci ne doit pourtant pas nécessairement conduire à la désertification de nos territoires. Si les nouveaux outils numériques sont profitables à une grande part des usagers comme à l'administration, leur utilisation est encore source, pour de nombreux habitants, notamment parmi nos aînés, d'importantes difficultés.

La prochaine mise en œuvre du prélèvement à la source de l'impôt sur le revenu va inexorablement générer un flux significatif de demandes auprès de vos services. Si la disparition d'un service public de proximité n'arrive jamais à un moment opportun, la fermeture à la fin de cette année des trésoreries de Peyrolles-en-Provence et des Pennes Mirabeau serait particulièrement inopportune et viendrait s'inscrire à contretemps du développement de ces territoires.



Aussi, nous vous saurions gré de bien vouloir réenvisager ces projets de fermeture dans la cadre du réaménagement des structures et du réseau porté par la DRFIP 13 et d'engager une concertation impliquant l'ensemble des acteurs concernés.

Nous vous remercions de l'attention que vous voudrez bien porter à notre démarche et vous prions de croire, Monsieur le Secrétaire d'État, en l'assurance de notre respectueuse considération.

Mireille Jouve

Michel Amiel